

En la ciudad de Caracas y con personal de la Fundación Centro de Estudios sobre Crecimiento y Desarrollo de la Población Venezolana (FUNDACREDESA), ente adscrito al Ministerio del Poder Popular para las Comunas y los Movimientos Sociales, se inició este martes 10 de marzo, el Diplomado de Epidemiología bajo la modalidad presencial, coordinado por el Instituto de Altos Estudios "Dr. Arnoldo Gabaldón" (IAE).

Cuenta con la participación de un grupo multidisciplinario de 16 profesionales: antropólogos, sociólogos, educadores, psicólogos, médicos, analistas y antropométristas, quienes trabajan en la investigación, acción y formación de comunidades con pobreza extrema, con el fin de impulsar y fortalecer el desarrollo de las políticas sociales y el Poder Popular en el país, mediante procesos de investigación y formación de carácter social; de allí que, la importancia del inicio de este Diplomado para estos funcionarios.

Estuvieron presentes en el inicio del Diplomado, por FUNDACREDESA, su presidente, Herick Goicoichea y la directora General de Investigación, Dilsy Santander; y por el IAE, la coordinadora del Área de Epidemiología, Marlene Salazar y el profesor del Módulo Marco Político Conceptual, Freddy Mejías.

En este sentido, Santander manifestó que esta alianza con el Instituto de Altos Estudios es de suma importancia para FUNDACREDESA, ya que se está logrando consolidar todo un proceso de formación, porque toda institución de investigación debe partir de un proceso bien consolidado. "Este diplomado se materializó según las necesidades que tiene el personal de FUNDACREDESA a nivel de formación y de cara a sus estudios, todo esto para tener mayor competencia y así encarar con mayor formalidad el proceso de investigación".

Por su parte, Salazar informó que este Diplomado, que tendrá una duración de once semanas de formación, consta de cuatro módulos de estudios: Marco Político Conceptual; Módulo de participación ciudadana; Componente de bioética; y Herramientas de Epidemiología básica, para fortalecer el análisis y procesamiento de información. "Gracias a esta apertura, se continúan las alianzas interinstitucionales entre el IAE y los centros de investigación, sobre todo las que tienen que ver con impacto directo en las comunidades"

### FOTOGRAFÍAS



